
Ob in 50 Jahren auch Menschen, in einer Dokumentation, über frühere Zeiten berichten 
und wie sie das ‚Regime‘ miterlebten?


